

# Protokoll der ordentlichen Kirchenkreisversammlung (KKV) vom 28. Januar 2024

Ort und Zeit:

Kirchgemeindehaus, 11.15 bis 12 Uhr

Leitung:

Eliane Steffen-Marti (Begrüssung) / Martin Spätig (Tagespräsident)

Protokoll:

**Doris Schneider** 

Stimmenzähler:

Doris Schneider

Anwesend:

13 Stimmberechtigte

#### Traktanden:

- 1. Begrüssung und Genehmigung der Traktandenliste
- 2. Wahl Tagespräsident
- 3. Wahl Stimmenzähler
- 4. Jahresbericht 2023; Kenntnisnahme
- 5. Informationen aus der Kirchenkreiskommission
- 6. Wünsche und Anregungen aus der Versammlung
- 7. Varia

## 1. Begrüssung und Genehmigung der Traktandenliste

Eliane Steffen-Marti, interimistische Verwalterin Kreis Wabern, begrüsst die Anwesenden zur heutigen ordentlichen Kirchenkreisversammlung.

Einberufen wurde die Versammlung durch Publikation im online Portal des Amtsblatts Schweiz. Die Einladung war sowohl auf der Homepage des Kirchenkreises (<a href="www.kwl-info.ch">www.kwl-info.ch</a>) als auch auf derjenigen der Kirchgemeinde Köniz (<a href="www.kg-koeniz.ch">www.kg-koeniz.ch</a>) aufgeschaltet. Der Jahresbericht 2023 lag ab dem 18. Januar 2024 in der reformierten Kirche Wabern auf und konnte ebenfalls auf den Homepages abgerufen oder im Sekretariat, Waldblickstrasse 26, Wabern, bezogen werden.

Wie in der Einladung aufgeführt, ist unabhängig der Nationalität jede Person evangelischreformierten Glaubens stimm- bzw. wahlberechtigt, welche das 18. Altersjahr vollendet hat,
seit drei Monaten im Kirchenkreis Wabern wohnt und bei der Einwohnerkontrolle registriert
ist. Die Anwesenden, die diese Voraussetzungen erfüllen, haben beim Eintritt eine
Stimmkarte erhalten.

## 2. Wahl Tagespräsidenten

Eliane Steffen-Marti beantragt der Versammlung, Martin Spätig, Mitglied der Kreiskommission Wabern und Kirchgemeinderat, zum heutigen Tagespräsidenten zu wählen.

Beschluss: Martin Spätig wird einstimmig als Tagespräsident gewählt.

## 3. Wahl Stimmenzähler

Eliane Steffen-Marti schlägt der Versammlung Doris Schneider als Stimmenzählerin vor-

Beschluss: Doris Schneider wird einstimmig als Stimmenzählerin gewählt.

## 4. Jahresbericht 2023

Eliane Steffen-Marti berichtet über die personellen Veränderungen im vergangenen Jahr. Dagmar Riesen und Tabea Tschirren werfen ein Blitzlicht auf die besonderen Anlässe im Jubiläumsjahr 2023. Als Kontaktperson zum Singkreis Wabern und zum Kinderchor des Singkreises Wabern berichtet Tabea Tschirren über den Neustart des Singkreises unter dem neuen Chorleiter Valentin Dreifuss und die Ausrichtung des Kinderchors, über die aktuell diskutiert wird.

Martin Spätig richtet seinen Dank ans Team und an die freiwillig Mitarbeitenden im Kirchenkreis, ohne die viele kirchliche Anlässe nicht denkbar wären.

Beschluss: Der Jahresbericht wird mit Applaus zur Kenntnis genommen.

QR-Code scannen, um zum Jahresbericht zu gelangen:



## 5. Informationen aus der Kirchenkreiskommission

Die mit dem Weggang von Pfarrerin Maria Fuchs Keller per 1. Februar 2024 frei werdende Pfarrstelle wird von Pfarrerin Rosa Grädel als Verweserin weitergeführt bis zur Neubesetzung der Stelle. Die Stelle ist ausgeschrieben und die Bewerbungsfrist läuft noch bis Ende Februar 2024. Es wurde eine Pfarrwahlkommission eingesetzt mit Eliane Steffen-Marti, Bernhard Neuenschwander, Magdalena Oliferko-Storck und Dagmar Riesen. Martin Spätig berichtet über den Strategieprozess der Kirchgemeinde Köniz und über die Zukunft der Kreiskommissionen. Es wird immer schwieriger, diese zu besetzen und es ist fraglich, ob das Modell mit ausschliesslich Ehrenamtlichen noch Zukunft hat. In Wabern hat sich die Verstärkung durch eine externe Unterstützung v.a. zu Personalthemen in der Praxis bewährt. Es ist zu hoffen, dass das gemischte Modell in der Kirchgemeinde Köniz offiziell eingeführt werden kann.

**6.** Wünsche und Anregungen aus der Versammlung Es gibt keine Wortmeldungen.

7. Varia

Es gibt keine Wortmeldungen.

Wabern, 28. Januar 2024

Der Tagespräsident

Die Protokollführerin

Martin Spätig

Doris Schneider